

06.04.2020 - 11:13 Uhr

Helsana et la Croix-Rouge suisse unissent leurs forces durant la pandémie de coronavirus



Zurich (ots) -

Début 2020, Helsana et la Croix-Rouge suisse (CRS) ont conclu un partenariat sur trois ans. Les deux organisations s'engagent pour la santé des gens. Pour des raisons d'actualité, les partenaires contribuent ensemble à la lutte contre la pandémie de Covid-19 en Suisse. Helsana fait un don d'un million de francs suisses à la CRS. Il permet de financer des masques de protection pour les bénévoles de la CRS, mais aussi les offres de soutien de la CRS en Suisse. Afin de souligner son engagement sociétal, Helsana soutient le centre de dépistage du coronavirus à Berne géré par la CRS, sur mandat du canton, avec du personnel médical qualifié.

Helsana et la Croix-Rouge suisse (CRS) ont en commun l'engagement pour la santé de la société et ont par conséquent conclu un partenariat sur trois ans. Pour des raisons d'actualité, la lutte contre la pandémie de Covid-19 est au coeur de ce partenariat. Les partenaires ont par conséquent décidé d'apporter une contribution de solidarité commune à la population suisse. Celle-ci se présente de la manière suivante:

- Des collaborateurs d'Helsana issus des professions de santé travaillent bénévolement dans le centre de dépistage du coronavirus à Berne.
- Helsana fait un don d'un million de francs suisses à la CRS pour des offres de soutien. Sur cette somme, un demi-million sera investi dans des masques de protection (200'000 masques de protection FFP2 et 300'000 masques d'hygiène) pour les organisations de la CRS et son service de bénévoles.
- Helsana financera par ailleurs des offres de soutien de la CRS en Suisse à hauteur de 500'000 francs. Celles-ci incluent:

- o soutien financier de personnes qui se trouvent dans une situation sociale et financière d'urgence du fait de la pandémie;
- o services de livraison gratuits de denrées alimentaires ou de médicaments pour des groupes à risque ;
- o services bénévoles du personnel médical dans des établissements de santé ;
- o coordination et soutien aux bénévoles (équipement, formation, aide psychosociale).

" Le partenariat s'inscrit dans la stratégie d'Helsana qui consiste à prendre ses responsabilités en jouant un rôle actif dans le système de santé suisse ", explique Daniel H. Schmutz, CEO du Groupe Helsana, à propos de la collaboration. " Pour des raisons d'actualité, nous avons décidé de fournir ensemble une contribution de solidarité à la population suisse. Nous voulons être là pour les gens quand ils en ont besoin. "

Helsana soutient par ailleurs le fonds d'aide d'urgence de la CRS afin de lutter contre le coronavirus. Les assurés d'Helsana et les utilisateurs du programme de bonus Helsana+ peuvent dès à présent échanger leurs points Plus dans l'app contre une somme d'argent et en faire don au fonds d'aide d'urgence de la Croix-Rouge Suisse afin de lutter contre le coronavirus. Helsana double le montant des dons qui bénéficient aux groupes à risque du coronavirus.

Soutien pour les cours de premiers secours et les proches aidants

Compte tenu de la situation actuelle, l'engagement vise avant tout à maîtriser la pandémie de Covid-19. Pendant ce partenariat de trois ans, les partenaires s'engageront en outre pour les premiers soins et pour soulager les proches aidants. Helsana et la CRS veulent inciter les gens à suivre des cours de premiers secours. Ensemble, elles contribuent au développement du réseau des secouristes en Suisse. Les partenaires soutiendront en outre les offres de soutien pour les proches aidants.

" Nous voyons de nombreuses synergies dans cette coopération avec Helsana. Le thème de la santé nous unit et nous rend particulièrement aptes à relever certains défis. En unissant nos forces, nous travaillons ensemble pour une Suisse en bonne santé - aujourd'hui et demain ", conclut Thomas Heiniger, président de la Croix-Rouge suisse.

Helsana - engagée pour la vie

Engagés pour la santé et la qualité de vie de nos clients, nous les conseillons et nous chargeons de la coordination afin de leur offrir la meilleure qualité de soins possible, quel que soit leur état de santé. Avec nos services et produits innovants, nous offrons un soutien individuel pour un mode de vie sain. Nous participons à l'élaboration du système de santé suisse et oeuvrons pour un système de santé durable, de haute qualité, à l'organisation concurrentielle et conviviale. Helsana Assurances SA est une société anonyme non cotée en bourse, organisée sous forme de holding. Elle emploie plus de 3300 collaborateurs dans toute la Suisse et occupe une position de leader sur le marché suisse des assurances avec un volume de primes de plus de 6,7 milliards de francs. Avec sa large offre dans les domaines de l'assurance de base, complémentaire et accidents ainsi que des indemnités journalières maladie, Helsana protège plus de deux millions de personnes contre les conséquences financières de la maladie, de l'accident, de la maternité et de la nécessité de soins pour les personnes âgées. Nous développons des solutions d'assurance pour atténuer les conséquences économiques provoquées par des absences dues à une maladie ou un accident pour plus de 60 000 entreprises et fédérations comptant au total environ 700 000 assurés.

Plus qu'aucune autre oeuvre d'entraide, la Croix-Rouge suisse réunit sous un même toit des savoirs multiples dans les domaines de la santé, de l'intégration et du sauvetage. Elle est composée de 24 associations cantonales, de quatre organisations de sauvetage, de deux institutions ainsi que du Siège CRS.

Contact:

Service médias Helsana
Téléphone +41 58 340 12 12
media.relations@helsana.ch

Service médias Croix Rouge Suisse
Katharina Schindler
Tél. : +41 58 400 43 41
katharina.schindler@redcross.ch

Medieninhalte



Daniel H. Schmutz, CEO du Groupe Helsana, et Thomas Heiniger, président de la Croix-Rouge suisse / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100004725 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Helsana Gruppe/© SRK, Roland Blattner"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004725/100845677> abgerufen werden.